



AÑO XVIII

26 MAYO 1946

NUM. 1686

## LO DE SIEMPRE

La fuente de enemistades más ordinaria es el afán de bienes materiales.

Están un cuadrilla de perros agrupados juntos alrededor de una carnicería, y al verlos los tomaréis por los mejores amigos del mundo. Si algún transeúnte intenta molestar a uno de ellos, todos los demás lo defienden.

Pero si se les echa un hueso para roer, toda la amistad queda deshecha en un momento, y comienzan los ladridos y dentelladas como en una batalla campal.

Así pasa entre los hombres y hasta en las familias.

¡Qué locura sacrificar la paz y la caridad que es el gran bien de la tierra por intereses materiales!



## PEDID Y RECIBIREIS

La imagen del pobre que pide una limosna a la puerta del rico es la expresión más exacta de lo que deberíamos hacer nosotros con Dios.

*Aquí estoy, Señor, delante de Vos como un pobre delante de un gran Rey: dadme, Señor, la limosna de vuestra divina gracia.*

Somos mendigos de Dios, dice San Agustín, y el mendigo no tiene más recursos que su lengua para implorar la compasión del rico.

No olvidarlo.

## SANTORAL

- 6 D.—F desp. de Pascua, S. Felipe Neri, cf.
- 7 L.—San Beda el Venerable, dr.
- 8 M.—San Agustín, ob.
- 9 M.—Sta. Maria Magdalena de Pas-zia, vg.
- 10 J.—ASCENSION DEL SEÑOR.
- 11 V.—Maria, Mediadora de todas las gracias.

## JUNIO

- 1 S.—San Iñigo, abad.

## PENSAMIENTO

Lo mejor de las cosas buenas es que *duren siempre*.

Por eso lo mejor de la devoción a la Virgen es la *perseverancia*.

Al terminar el mes de Mayo, mira que no termine también tu amor a María.



### HABLANDO SE ENTIENDE LA GENTE

Decir, pues, que a los malos todo les va bien es una necesidad, y decir que a los buenos todo les va mal es otra necesidad, que sólo se dice en momentos de poca reflexión, o quizá cuando la ira o la envidia ha entrado en el alma.

—¿Por qué será, Padre, que a los malos todo les sale bien en la vida, y a los buenos todo mal?

—Ante todo, Luis, eso no es verdad. Hay personas buenas, a las cuales las cosas van bien; y las hay malas a quienes van pésimamente.

La desgracia lo mismo entra en la casa del bueno que en la del malo: buenos y malos, mueren de la misma manera. Cuando llueve, llueve para todos; y cuando graniza, lo mismo cae en el campo del que va a Misa que en el del que blasfema de Dios.

¿Es que los enemigos de Dios no están nunca enfermos? ¿Es que en una epidemia sólo quedan libres de ella los que no tienen religión?

### DE UN LIBRO ANTIGUO

La luz y la claridad suponen la pureza. No tienes más que fijarte en que cuando el cielo es bien puro, la luz resplandece en él, cuando está tapado de nubes, dominan las tinieblas.

En el hombre pasa igual. Sin pureza no hay luz en el entendimiento. La dishonestidad es un nubarrón que oscurece la mente y sume al alma en las tinieblas de la idiotez.

### SAN FELIPE NERI

De joven fué comerciante. Pero pronto conoció que Dios lo llamaba a otro comercio más alto, el comercio de las almas para llevarlas al Cielo.

Fué gran catequista y director de conciencias: todos querían escuchar sus consejos. Era además un santo alegre, porque la alegría bien entendida es propia de los santos, y por eso él decía que un santo *triste* es un *triste santo*. A los jovencitos les decía: *Jugad, gritad, divertíos: sólo os pido que no cometáis un pecado mortal.*

Esta es la esencia de su espíritu. Conoció maravillosamente el corazón humano y supo gobernarlo. La alegría y la diversión no se oponen a la virtud: lo que se le opone es el exceso y el pecado.



## LA PALABRA DE DIOS

DOMINGO V  
DESPUES DE PASCUA  
Evangelio (Jo., 16, 23-30)

En aquel tiempo dijo Jesús a sus discipulos: *En verdad, en verdad os digo, que cuanto pidiereis al Padre en mi nombre, os lo dará. Hasta ahora, nada le habéis pedido en mi nombre. Pedidle y recibireis, para que vuestro gozo sea completo. Estas cosas os he dicho usando de comparaciones. Llegó el tiempo en que ya no os hablaré con parábolas, sino que abiertamente os anunciaré las cosas del Padre. Entonces le pediréis en mi nombre; y no os digo que rogaré al Padre por vosotros: pues el mismo Padre os ama, porque vosotros me amasteis, y habéis creído que Yo salí de Dios. Salí del Padre y vine al mundo: otra vez dejo el mundo y voy al Padre.*

Dicenle los discipulos: *Ahora sí que hablas claro, y no dices ningún enigma. Ahora conocemos que sabes todas las cosas, y no es preciso que nadie te pregunte: en esto creemos que has salido de Dios.*

### COMENTARIO

*Pedid y recibiréis*, dice Jesús.

Dos razones hay para pedir. De nuestra parte, la *necesidad*. De parte de Dios, su *liberalidad*.

1. Dios, dice S. Juan Crisóstomo, a todas las criaturas sensibles proveyó de armas y defensa: a unos armó de uñas, a otros de alas, a estos de dientes, a aquellos de astas o pies veloces. Sólo al hombre dejó sin otra defensa que la de Dios. Lo hizo indigente para que no tuviese más

remedio que acudir a Dios, y reconocer así su dependencia respecto a Él. Nuestra pobreza, de ese modo, nos hace mucho bien.

2. La liberalidad de Dios se ve en que no sólo está dispuesto a dar, sino que invita a que le pidan (*pedid y recibiréis*), y hasta amenaza si no se le pide. Mayor es la voluntad en Él de dar que en nosotros de recibir. El *bien* siempre es difusivo; pero el *Sumo Bien* lo es infinitamente.

## CONSULTORIO MORAL



PREGUNTA. — ¿Pecan los padres ricos que se oponen al matrimonio de su hijo con una joven educada y cristiana, que sólo tiene la falta de no poseer ningún medio de fortuna?

Respuesta. — Si la oposición es *moderada*, es decir, sólo para impedir una posible precipitación del hijo, muy fácil a su edad, no pecarán. Pero, si fuese *cerrada y absoluta*, de suerte que lesionase injustamente la libertad de éste a elegir esposa sí; porque un rico tiene derecho a escoger esposa pobre que posea las otras condiciones de *buena esposa*.

Pregunta. — Somos cuatro amigas que sólo tenemos de 15 a 17 años, y cuando a veces paseando se nos acercan muchachos, procuramos esquivarlos. Por eso, ellos nos llaman *orgullosas*. ¿Es esto *orgullo*?

Respuesta. — No. Ese modo de portaros vosotras es muy laudable. En cambio, el modo de hablar de esos muchachos se llama *despecho*. Seguid, por ahora, espantando *moscardones*.

VIEJO AMIGO.

# IGLESIA DEL CORAZÓN DE MARÍA Y DE SAN PABLO. - LÉRIDA

**Centenario memorable.** Este mes de mayo hace los cien años que el Beato Padre Claret llegó a nuestra ciudad de Lérida a predicar su celeberrima Misión, que debía durar más de un mes, y durante la cual había de despertar tanto entusiasmo su palabra apostólica entre los buenos leridanos. Cuántos recuerdos quedan todavía en esta ciudad, de aquella célebre Misión del gran apóstol del siglo XIX! No es el menor, sin duda, la fundación de la ARCHICOFRADIA DEL CORAZON DE MARIA, hecha entonces por el mismo Beato. Si vive pujante, es debido, ciertamente al empuje que le dió el Fundador de los Misioneros del Corazón de María, al establecerla entre nosotros.

**Fecha memorable.** Lo es el día 7 de Junio. Hará los cien años en que los primeros devotos de Lérida se inscribían en la ARCHICOFRADIA. Cuántos miles de devotos han ingresado en esta ARCA DE SALVACION. Los Misioneros hemos querido celebrar estas fechas inolvidables, con este mes de Mayo MARIANO-CLARETIANO, que se ha visto como nunca concurrido, en esta iglesia del Corazón de María y de San Pablo. Para celebrar la fundación de la ARCHICOFRADIA el día 7 de Junio se tendrá una Hora Santa por la tarde a la cual desde ahora invitamos a todos los archicofrades y devotos del Corazón de María.

**El nuevo comulgatorio.** Se levanta ya esbelto, debido a la generosidad del Excmo. Señor Gobernador Civil de la Provincia, Sr. D. José Carrera Cejudo, a quien los Misioneros y devotos todos del Corazón de María quedamos muy agradecidos, y a cuyas intenciones se celebrará la Comunión General de este Cuarto Domingo del mes de Mayo, estreno del mismo comulgatorio.

**Primera comunión y conclusión de Mayo.** El día 30, festividad de la Ascensión se tendrá en esta iglesia la tradicional fiesta de la Primera Comunión de los niños y niñas de la Catequesis y Conclusión del mes de las flores, en las horas en que oportunamente se anunciará. Pedimos al buen Jesús vaya preparando los corazones de estos tiernos niños para que los haga dignas moradas del Señor y los guarde siempre en su santa gracia.

**Damas de honor del Corazón de María.** Esta Asociación, todos los cuartos sábados de mes, después de la función de la tarde, honrará al Corazón de María con una Reparación Sabatina, que celebrarán todas colectivamente, y a la cual quedan todas invitadas desde este momento. Creemos contribuirá mucho a realzar el culto del Corazón de María en este su iglesia. No olvides que el día 1 es primer Sábado de mes y que los días 6 y 7 son primer Jueves y primer Viernes.